

Conseil Départemental des Jeunes :

Joackim Bertil élu président – 2025

Joackim Bertil, élève de 3^{ème} D dans notre collège a été élu Président du Conseil Départemental des Jeunes, ce vendredi 14 novembre 2025. Le scrutin s'est tenu en présence des élus départementaux et de la Présidente sortante du CDJ, Juline Turpin.

Nous lui adressons toutes nos félicitations pour cet engagement au service de la jeunesse réunionnaise.



Crédit photos : Département de La Réunion

Conseil Départemental des Jeunes 2025/2026

Ce vendredi 14 novembre 2025 s'est tenue l'Assemblée plénière du Conseil Départemental des Jeunes, au palais de la Source, à Saint-Denis. Tous les conseillers des différents collèges de l'île, publics et privés, ont été conviés. Le collège a été représenté par Marianne Dit Gérard Benjamin (5e), Villandeuil Mariama (4e), Buillon Louise et Bertil Joackim (3e). Cette assemblée a eu pour but d'élire le nouveau bureau pour la mandature 2025/2026. Onze collégiens, dont Bertil Joackim, ont brigué le poste de président du Conseil Départemental des jeunes. Pour ce faire, chacun a pris quelques minutes pour se présenter et faire part de son programme. Bertil Joackim s'est montré très convaincant et a été brillamment élu président du Conseil Départemental des Jeunes. Toutes nos félicitations à Joackim et nous lui souhaitons beaucoup de réussite.



Les élèves du collège siégeant
au Conseil Départemental des Jeunes

